



◆学校評価（アンケート）の結果

先日お世話になりました保護者アンケートと児童によるアンケート、そして本校教職員による自己評価（自身の指導内容への評価）の結果についてお知らせします。

回答の数値の平均を項目ごとに記載しています。（4件法で統計処理）

4: あてはまる 3:概ねあてはまる 2:どちらかというとあてはまらない 1:あてはまらない

項目	保護者	児童	教職員
1 学校は安全安心な学校づくりを進めている。	3.5	3.7	
2 学校全体に活気があり、明るく楽しい雰囲気である。	3.5	3.8	3.5
3 お子さんは、ルールやマナーを身につけている。	3.3	3.4	3.4
4 お子さんは、よく挨拶をしている。	3.1	3.5	3.1
5 お子さんは、楽しく学校に通っている。	3.5	3.6	3.4
6 お子さんは、相手のことを大切に考え行動し、協力している。	3.3	3.3	
7 お子さんは、よく身体を動かし遊んでいる。	3.3	3.4	3.3
8 お子さんは、しっかりと睡眠がとれている。(8~10時間)	3.5	3.5	
9 お子さんは、毎朝しっかりと朝食がとれている。	3.6	3.8	3.1
10 お子さんは、楽しく授業に参加している	3.2	3.5	3.3
11 お子さんは、基礎的な学力が身についてきている。	3.1	3.2	3.3
12 お子さんは、家庭学習（宿題・自主学習）の習慣が身についている。	2.9	3.4	3.1
13 お子さんは、よく本を読んでいる。	2.3	2.7	3.4
14 学校は、個性や課題に応じた指導を行っている。	3.1	3.4	
15 学校便りや学年通信・ホームページ等で学校の様子がよくわかる。	3.1	3.4	
16 学校は、保護者からの子どもの悩みや相談に適切に対応している。	3.2	3.7	3.4
17 学校行事（参観日・運動会など）やPTA行事に参加している。	3.3	3.7	3.4
18 学校は、子どもが安全に暮らせるよう 保護者・地域と連携して取り組んでいる。（地域連携・ふるさと教育）	3.3	3.7	3.7

※児童の欄も3~13の項目は「自分は」と読み替えてください。教職員の欄は、各項目を「～に取り組んでいる」と読み取ってください。
(考察)

上記の結果から、1「安全な学校づくり」、2「学校に活気」、5「学校が楽しい」、8「睡眠」、9「朝食」、の項目については、肯定的な評価（3.5以上）となっています。

一方、12「家庭学習」、13「読書」についてはやや低い評価（3.0未満）となっています。
「あいさつ」は児童会でも「朝のあいさつ」に積極的に取り組み、自ら進んであいさつをしている児童も増えてきています。「読書」については、学校では新たにブックタイムの機会の増加、教員からの読み聞かせ、図書委員会の活動、図書館支援員の図書室の改善等、少しでも読書に関心を持たせるよう取組を進めていて、昨年より少しづつ改善しています。他の評価結果についても、課題を分析し原因を明確にしながら改善策を検討して次年度に活かしていきます。引き続きご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

◆卒業式・卒園式について

3月17日の卒園式、3月23日の卒業式の新型コロナ対策について、国、県、市から基本的な方向性が示された関係で、本校園として検討した結果、卒業式・卒園式は、入場時の検温、消毒、換気の対策を取りながら、現時点での感染状況を鑑みて、原則、次の通り実施いたします。

<卒園式>

4歳児5歳児全員で卒園式を行います。就学前の園児については、生活発表会と同様に式典中はマスク無しとします。教職員についても式典中はマスク無しで進行します。保護者様および来賓の方はマスク着用とします。式典中にご挨拶される方はマスクを外してご挨拶いただきます。

<卒業式>

1年生から6年生まで全員出席で卒業式を行います。6年生及び6年生に関係する教職員はマスク無しで式典を行います。在校生、保護者、来賓、教職員（6年生以外）はマスク着用とします。式典中にご挨拶される方はマスクを外してご挨拶いただきます。

中には、花粉症や喘息等でマスクが必要な方もおり、これまでの生活スタイルから変更するのに時間がかかる方もあると思います。必ずということではありません。思い出に残る卒園式・卒業式になりますように、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。

なお、一般には、3月13日から新型コロナに関するマスク着用については個人の判断になります。また、4月1日からは「学校園については、マスクを着用しないことを原則とする。」となります。

◆令和5年度前期児童会選挙＆6年生を送る会

6年生の卒業が近づいてきました。児童会の中心が5年生になっていきます。2月20日に児童会の改選を行いました。そして、2月27日に新旧児童会の引継ぎを行いました。

現児童会長から新児童会長に校旗が手渡され、新児童会長が「安全で楽しい学校づくりをしていきます。」と決意を述べました。

3月3日に、5年生が中心となって、「6年生を送る会」を実施しました。各学年から、「今まで6年生ありがとうございました」の気持ちをこめて、6年生の記憶にとどめてもらおうと、すてきな出し物とプレゼントを送りました。みんなからのプレゼントで着飾った6年生は、恥ずかしさ半分、うれしさ半分な様子で、在校生に「とってもいい会をしてくれてありがとうございます。」と感謝の気持ちを伝えていました。

令和5年度も、新児童会が中心となってみんなで楽しい学校を作ってくれることを期待します。



★古市小・幼ホームページ

